

# 凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子  
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り  
第2号  
令和2年4月17日  
文責：校長 大江律子

## 令和2年度 スタート

令和2年度がスタートして3日目に再び新型コロナウイルス感染拡大防止に対応した臨時休校となりました。

この2日間の子どもたちの様子を職員で話し合いました。

子どもたちが、いいなあ、頑張っているなあと思ったところは

- ・授業の始まりと終わりの挨拶を全校でそろえたので、気持ちの良い挨拶ができていた。
- ・チャイムがなったら席について授業の準備ができていた。
- ・一斉下校の時、集まりと話の聞き方がとてもよかった。
- ・教科書や道具などを運ぶ時、進んで手伝いができている、人のために働くことができている。
- ・自分から「ありがとうございます」が言える。
- ・挨拶の音がとても大きく気持ちよかった。
- ・やる気をととても感じた。子どもたちの顔つきがちがう。



朝から張り切って登校している龍野っ子です。

新しい学年が始まって、龍野っ子は今やる気いっぱいです。たくさんの頑張りを見つけ、しっかりほめて育てていきたいと思えます。何よりも大切なことは、前向きな気持ちです。

よりよい姿を示し、できていることはしっかり認める。龍野っ子141名のよさを職員一丸となって見守っていきます。

出会ってからの2日間。とても輝いていた子どもたちとこれからどんな学校をつくっていかれるかわくわくしています。

### 家で何かの役割を～家族の役に立っている～

子どもたちは、臨時休校のため、毎日家で過ごす日が続いています。ご家庭で何か一つ役割を決めて「お手伝い」をしてほしいと思っています。靴並べ、洗濯物いれ、お風呂の掃除など「あなたが○○してくれてとても助かった」と子どもたちに伝えてください。子どもたちは、「自分が家族の役に立っている」と思うことで、もっとやろう、と意欲も高まってきます。なかなか思い切り遊べず、イライラする気持ちも強いと思いますが、「家族の一員」として自分の居場所を確認することもできます。

一人一人が大切なかけがえのない宝物だから……。

### 「挨拶まわり」見合わせと登校日変更 「新型コロナウイルス対策」について

緊急事態宣言地域を全国に拡大するというニュースが流れております。

学校で一番大切なことは、「命を守る」ことだと考えております。そこで、来週に予定しておりました、担任による「挨拶まわり」を今回は見合わせていただきます。今後、時期をみて、担任と保護者が話し合う場を作りたいと思っています。本当に申しわけありません。24日に予定しておりました登校日は中止し、5月1日のみの登校日とします。(甲佐町で統一してあります。)

また、ご家庭でも「新型コロナウイルスから身を守る方法」、・3密(密閉・密集・密接)にならない、・手洗い、うがいをする、・休養をとる、・マスクを着ける、不急不要の外出をしない、など再度ご